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Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender  
der NPD-Stadtratsfraktion  
      

 

       
       

 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   22.06.2011 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0211/2011 

Sehr geehrter Herr Albrecht, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Frage 1: 
Im Jahre 2010 wurden auf Anforderung des Verbandes der Kleingärtner dreimal Grünschnitt 
durch das Amt 67 Sachgebiet Grünflächen aus Kleingartenanlagen abgefahren und 
kompostiert. 
Weiterhin erfolgte im Jahre 2010 in Regie der Stadt der Rückbau der Kleingartenanlage“ 
Hörselufer e.V.” ( Bereich Landgrafenstraße ) über die ABS GmbH Eisenach. 
Des Weiteren wurde der Verband der Kleingärtner in die Entwurfserarbeitung für den 
Flächennutzungsplan eingebunden, dabei wurden insbesondere die kleingartenrelevanten 
Belange abgestimmt. 
 
 
Frage 2: 
Seit Abschluss der neuen Fördervereinbarung (März 2010) wurden keine Anfragen bzw. 
Beantragungen seitens der Stadt abgelehnt. 
 
Frage 3: 
Die Belange des Kleingartenwesens zu unterstützen ist der Stadt immer wichtig gewesen 
und wird dies auch in Zukunft sein. Abhängig von der Haushaltslage der Stadt ist eine 
finanzielle Unterstützung des Verbandes der Kleingärtner selbstverständlich vorstellbar und 
wünschenswert. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


